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Inhalt: 
 
Die bereits im Jahr 2001 von Berliner Seite begonnene Mauerkennzeichnung auf dem Straßenasphalt 
„BERLINER MAUER 1961-1989“ wird zu 90% von der Berliner Senatsverwaltung für Wirtschaft 
gefördert. Um zu verhindern, dass Potsdam später vor der Entscheidung steht, statt 10% Eigenanteil 
eine 100%ige Vollfinanzierung übernehmen zu müssen, frage ich den OBM: 
 
Hat die Stadtverwaltung ein Jahr nach Förderbeginn bei der Berliner Seite nachgefragt, wie lange 
dieser für Potsdam außerordentlich günstige Fördersatz noch gilt? 
 
 
gez. Stadtverordneter Kruczek 
Fraktion BürgerBündnis 
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